

Ligue des Optimistes de France

HIPPOPOTAMUS 1968

Une inspiration positive pour un optimisme en action

12^{eme} DINER DE LA LIGUE DES OPTIMISTES DE FRANCE Délégation Alsace Hors Eurométropole

Jeudi 19 mai 2022 à 19 Heures. Restaurant HIPPOPOTAMUS, Zone du Trèfle de Dorlisheim.

Le regard des autres est ce qu'on suppose que les autres pensent de nous et/ou veulent pour nous. C'est donc un concept très subjectif, lié à notre perception de ce que peuvent penser les autres de nous, au travers l'opinion que vous avez de vous-même. C'est au travers l'image que vous avez de vous, que vous allez avoir confiance en

vous, ou pas...

CHANGEMENT DE VIE:
DÉPASSER LE REGARD
DES AUTRES

Faut-il être optimiste pour ne plus être dérangé par le regard des autres ?

Partageons nos points de vue dans la bonne Humeur!

MENU DE LA SOIREE

Apéritif:

1 apéritif au choix (bière 1664, Picon, crémant, soda ou jus de fruits)

Entrée:

- Salade paysanne

Plat:

Pièce du boucher et sauce signature Hippo

Les plats seront servis avec deux garnitures, Frites et haricots verts

Nous partons sur une cuisson saignante pour l'ensemble des viandes, mais si des personnes souhaitent une autre cuisson, il faudra le préciser lors de l'apéritif.

Dessert:

- Profiterole, glace vanille et sauce chocolat

Forfait boisson par personne:

½ bouteille de Carola 1 thé, 1 café ou 1 décaféiné 1 verre de vin rouge ou de vin blanc

Participation de 36 €uros (dont 1 euro de frais WEEZEVENT)

Réservations:

 $\underline{\text{https://my.weezevent.com/faut-il-etre-optimiste-pour-ne-plus-etre-derange-par-le-regard-des-} \underline{\text{autres}}$